

Frankophiles Flair im Kreuzgang

Anne Schoenen und ihre Band begeisterten Publikum im Kloster.

Walkenried. Die Sängerin Anne Schoenen und ihre Band begeisterten am Samstagabend die Besucher im Walkenrieder Kreuzgang mit französischem Flair, Chanson-Interpretationen der besonderen Art mit viel Charme.

Anne Schoenen verstand es großartig, die Konzertbesucher in die musikalische Welt des Kinos einzubinden. Durch ihre besondere, flirtend-charmante Art ge-

wann sie schnell die Herzen des Publikums. Ihre ausdrucksstarke Stimme korrespondierte perfekt mit den begleitenden Musikern am Akkordeon, an Gitarre, Bass und Schlagzeug.

Es war ein bunter Querschnitt durch die frühen Jahre des Tonfilms, durch Werke der französischen Nouvelle Vague bis hin zu Oscar prämierten Filmklassikern. Von ruhigen, getragenen Melodien

zu fröhlich-tänzerischen Liedern, vorgetragen mit Temperament, Witz und Elan und einer Prise Koketterie.

Erst nach zwei Zugaben verließen die Konzertgäste den Kreuzgang mit einem angenehmen Wohlgefühl der stilechten Unterhaltung à la française, gewürzt mit einer Prise Wehmut und dem unvergleichlichen Charme der Anne Schoenen.



Anne Schoenen und ihre Band bei ihrem Auftritt im Kloster Walkenried.